
4 Pièces

137 m²

Réf. VMC-2024-14

9 900 000 €

Monaco
Appartement à vendre (98000)
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Luxueux  appartement  neuf  situé  dans  la  prestigieuse  Villa  Portofino

récemment construite qui est située au coeur de la Condamine en face

de la place Gastaud.L'appartement,  situé en étage élevé,  présente un

style  contemporain  et  offre  un  espace  généreux.  L'appartement  est

composé  d'un  hall  d'entrée,un  spacieux  séjour  avec  une  cuisine

américaine  et  une  terrasse,  trois  chambres,  une  salle-de-bains  avec

toilettes, deux salles-de-douches avec toilettes et plusieurs placards et

un  toilettes  invités.  Il  est  équipé  de  fenêtres  à  double  vitrage,  de  la

climatisation. Un emplacement de parking dans ...

Luxurious new build apartment located in the prestigious recently builtVilla Portofino

which  is  located  in  the  heart  of  the  Condamine  opposite  Place  Gastaud.The

apartment,  located on a high floor,  has a contemporary style and offers generous

space. The apartment is composed of an entrance hall, a spacious living room with

an  open-plan  kitchen  and  a  terrace,  three  bedrooms,  a  bathroom with  toilet,  two

shower  rooms with  toilet  and several  cupboards  and a  guest  toilet.  It  is  equipped

with  double  glazed  windows,  air  conditioning.A  parking  space  in  the  building

completes this property

COLDWELL BANKER ETIC REALTY

15 bd Princesse Charlotte  - 98000 MONACO
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